
人在职场上应有的态度 
 

各位，在地上的日子里面，上帝所赐给你的职场，工作是怎样的工作？事业

怎么样？上帝有没有喜悦？上帝给你的基业，给你的赏赐、冠冕得了什么？ 

各位，上帝的赏赐不在于你所做的职种，职业种类或结果。各位，必定要记

得：上帝的赏赐是在每一天你的脚步里面，看到主的引领，你很忠心耿耿地跟从

祂，叫祂的荣耀、祂的能力在你的生命中显现出来。做寡妇也可以，做打扫的也

可以，做医生的也可以，做老师的也可以，做电脑工作的也可以，那是一个工具

罢了。很重要的是你要知道上帝必定赐给你的。 

我在这个地方，我心灵里面特别有负担的，我盼望我们教会的弟兄姐妹，这

个时代末日所有的圣徒，把从世界来的那个事业的野心，真的要丢弃。那是真的

是要害你，上帝的带领绝对不是这样的。上帝的带领是有时候做家里的宠儿，有

时候做被恨的、被卖的，有时候是在奴仆学校里面，在囚犯学校里面，都有上帝

的时间表，绝对不是人自己找的，不是！乃是上帝为你所安排的那个事情上，要

做奴仆的时候，做儿子的时候都很忠心地做；做奴仆的时候，忠心的做；做囚犯

的时候，忠心地做；约瑟没有在囚犯里面遇到的那个酒政，他不能到时候成为总

理的，总是借着今天你的脚步，上帝开门的。 

很多的基督徒，不知道是基督徒还是教徒，在这个地上有一个借口，要大大

得成功之后，要荣耀主的名。绝对不是的！你今天的脚步里面不荣耀神，那个的

日子你永远等候也不会来的。如果你真的是上帝用宝血重价买回来的生命的话，

上帝绝对不会这样的许可。必定会像雅各、像约瑟一样的，就是在你每一个脚步

里面，忠心耿耿地这样做的时候，时候到了，门路会打开的。 

所以，我们怎么办呢？各位必定在自己的职场那里，要接受上帝给你的职份

——就是宣教士了、就是君尊的祭司了。所以早上你上班是要君尊的祭司上班。

你所做的工作，所遇到的事情只是一个工具罢了。在职场人人都向你要的是你的

能力、你的实诚，你所做出来的果效。 

你眼光要关注人的生命，人的生命里面不要放在败坏的事情上。事情很重要，

事情来是为要得人的，你的事工来是要得人的，但是你的心也要关注人的生命。

然后各位上班、下班的时候祷告一分钟，各位试试看，上帝有没有赐给雅各的赐

给你。必定要加上比别人早一秒钟上班，如果讲五分钟的话，各位觉得太长，比

别人早一秒钟来上班，别的同事来的时候，看到你已经早到了，老板看到你也是

你已经到了。当然现在美国上班的时间不一样，自己可以选择八个小时上班时间，

但是，大家绝对有这样一种的心志、心态来要做，完全是不一样的。起码你要比

老板早一分钟到公司，每一次老板来的时候，你已经在那里打招呼了。这一些事



并不是要得人支持我，乃是要得人的生命，这一方面我们实在真的需要祷告，很

多很多美好的见证了。愿主真的是祝福我们中间做老师的，做电脑公司的，在家

里工作的也是一样，你有老板，你的联络里面，就是这个原则。然后是早上晚上

的祷告，让我们必定会得着雅各所得着的。 

在我职场生活里，神如何引导我，神如何赐能力给我，如何使用我，各位真

的是要寻找答案寻找证据。上班下班各位一分钟为公司祷告，五分钟祷告当然更

好了。各位每次这样做，一年、三年、十年之后，各位看看，上帝怎么样的透过

你祝福那个公司，透过你得着更多的人。比任何人更早一秒钟到，这是非常重要

的。 

教会聚会也是要这样的，这是你早一秒钟到，别人都是以为你很早来的，有

些人聚会一直是永远早到的，牧师心灵里面因他们非常地感恩。 

节选自 2017 年 07 月 30 日主日信息： 神叫雅各极其发大, 以备离开拉班  
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